

ARBEITER-SAMARITER-JUGEND COBURG 2022



Nach mehr als 2 Jahren pandemiebedingter Pause ist im vergangenen Herbst der Schulsanitätsdienst der Arbeiter-Samariter-Jugend (ASJ) Coburg wieder erfolgreich angelaufen. Der Neustart erfolgte am Gymnasium Ernestinum, hier hatten sich innerhalb von kurzer Zeit 20 interessierte Schüler*innen für den Schulsanitätsdienst gemeldet. Im November erhielten diese im Rahmen von 16 Unterrichtseinheiten, verteilt auf 2 Wochenenden, ihren Schulsanitätsdienst-Grundlehrgang.

Ob bei einer Schürfwunde, verursacht durch einen Sturz im Pausenhof, oder bei einem verstauchten Knöchel im Sportunterricht – die ausgebildeten Erst-Helfer*innen können schnell Unterstützung leisten. In der Regel handelt es sich im Schulalltag um diese „leichteren“ Verletzungen, unsere Schulsanitäter*innen verfügen aber genauso gut auch über Kenntnisse, was im Ernstfall bei schwereren Notfällen zu tun wäre. Vom Absetzen des Notrufs über die Patientenbetreuung bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes – die Jugendlichen sind auf alles gut vorbereitet.

Die Schüler*innen am Gymnasium Ernestinum engagieren sich hierbei freiwillig und verbringen im Rahmen der Schulungen zusätzliche Zeit am Wochenende, um anderen helfen zu können. Sie übernehmen dadurch Verantwortung für ihre Mitmenschen und leisten einen wichtigen Beitrag für die Schulgemeinschaft. Im laufenden Schuljahr werden die im vergangenen Herbst erworbenen Grundkenntnisse durch Übungseinheiten aufgefrischt und weiter vertieft.

Die Arbeiter-Samariter-Jugend Coburg freut sich bereits darauf im Jahr 2023 auch an anderen Kooperationsschulen wieder mit dem Schulsanitätsdienst beginnen zu können.

ANSPRECHPARTNER

Johannes Schubert

KONTAKT

Telefon: 09561 / 10000

Adresse:
Parkstraße 6
96450 Coburg